

南高通信 ~風は南から~

愛媛県立南宇和高等学校 2025/11/28

今月のトピック

- ・文化祭「南光祭」を開催
- ・高等学校総合文化祭
- ・農業クラブ第2回各種発表校内大会
- ・「えひめまつやま産業まつり」に参加
- ・水産人材育成事業

文化祭「南光祭」を開催

11月8日(土)、「Colors of youth ~彩れ青春の1ページ~」をテーマに、文化祭を開催しました！今年は、吹奏楽部によるオープニングイベントを皮切りに、展示・販売・バザーやキッチンカー協力、PTAによるカレー販売などを行い、生徒家族の方々や地域の皆さんにも参加していただき、大盛況の文化祭となりました！ご来場された皆さん、ありがとうございました！生徒たちの青春の1ページにしっかりと刻まれました！南高！最高！この勢いを学校生活へ！



第39回 愛媛県高等学校総合文化祭 笑顔満祭～文化とともに輝く花を～

11月15日（土）、16日（日）県美術館、県民文化会館を中心に総合文化祭が行われました。文化部の皆さんのが一年間の活動の成果を発表する機会となりました。美術部、写真部、文芸部が発表会に向けて作品を出品しました。弁論部門では、2年生の久能三河さん（城辺中）が優秀賞を受賞し、来年度秋田県で行われる全国大会に出場が決定しました。吹奏楽部は北宇和、宇和島南、宇和島水産、吉田高校と一緒に5校で合同演奏を披露しました。



農業クラブ校内意見発表・プロジェクト発表会

農業科

11月12日（水）、農業クラブ第2回各種発表校内大会が行われました。意見発表には各学年の代表者8名が、プロジェクト発表には果樹、園芸、加工の各専攻班の3年生が出場しました。緊張の中、農業やふるさとへの思い、愛南町の課題について発表しました。発表者の発表はもちろん、聞く態度も素晴らしく、素晴らしい発表会になりました。



「えひめ・まつやま産業まつり」へ参加！ 農業科

11月15日（土）、松山市で行われた「えひめ・まつやま産業まつり」に2年生中尾さん、中野さんの2名が参加しました！



宇和島の袋町商店街で行われた「2025ワクジマフェス Autumn」（11/2）に参加しました！



公開授業（11/11,12）に参加していただきありがとうございました！



水産人材育成事業へ参加しました！

11月1日（土）、水産人材育成事業の一環として、愛南町の「わかき真珠」を訪問し、真珠産業の現場を学びました！また、11月15日（土）には、「海ごみ問題と海岸美化活動」をテーマに、海岸で集めたアート材料を使って、写真立てを制作しました！



本校生徒への修学支援！（地域からの支援）

1 遠距離通学費補助金制度

- バス定期券購入補助 月額 12,000円
- 自転車等購入費補助 25,000円

2 各種検定受験料補助 受験料の5割

3 南宇和高校教育世代生徒就学応援金制度

詳しくは本校ホームページをご覧ください。 <https://minamiuwa-h.esnet.ed.jp>

